

Ressort: Entertainment

Umfrage: TV-Nachrichten bleiben wichtigste Informationsquelle

Berlin, 08.07.2013, 13:02 Uhr

GDN - Das Fernsehen ist laut einer Umfrage nach wie vor die wichtigste Nachrichtenquelle für die Bundesbürger. Laut der repräsentativen ARD-Trend-Befragung, die jetzt in der Fachzeitschrift "Media Perspektiven" vorgestellt wird, stuften 88 Prozent der Befragten Nachrichten im Fernsehen als "sehr wichtig" oder "wichtig" ein, um sich über das tagesaktuelle Geschehen zu informieren.

Die zweitgrößte Bedeutung wurde der Tageszeitung attestiert (69 Prozent). Knapp dahinter folgt der Hörfunk, der von 66 Prozent als entsprechend wichtig bewertet wurde. Mit deutlichem Abstand folgt das Internet: Nur jeder zweite (52 Prozent), der das Internet nutzt, um sich über das Tagesgeschehen zu informieren, findet, dass das Internet in dieser Funktion für ihn "sehr wichtig" oder "wichtig" ist.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17346/umfrage-tv-nachrichten-bleiben-wichtigste-informationsquelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619